



► ARMADA PEMADAM KEBAKARAN

Damkarmat Percepat Waktu Respons

UMBULHARJO—Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Damkarmat) Kota Jogja menargetkan mempercepat waktu respons (*response time*) pada kasus kebakaran. Salah satunya dengan menambah armada pemadam kebakaran bernama Si Cakra.

Yosef Leon
yosef@harianjogja.com



ist/Damkarmat Kota Jogja

► **Si Cakra** adalah singkatan dari Sigap-Cepat Atasi Kebakaran.

► **Sepeda motor Si Cakra** itu dilengkapi dengan dua tabung pemadam foam atau busa berkapasitas 25 liter.

Dua kendaraan sepeda motor hasil pengadaan pada 2022 itu dioperasikan pada tahun ini. Si Cakra adalah singkatan dari Sigap-Cepat Atasi Kebakaran.

Kepala Damkarmat Kota Jogja Octo Noor Arafat mengatakan kendaraan tersebut nantinya bisa digunakan untuk menangani pemadaman kebakaran di area perkampungan maupun pemukiman padat, sehingga mampu meminimalkan korban.

"Pengadaan kendaraan ini sangat membantu terutama untuk meningkatkan *response time* di area perkampungan dan pemukiman padat penduduk. Kadang dengan menggunakan armada yang besar kan cukup susah dan masih terjelek

Si Cakra kendaraan roda dua untuk penanggulangan kebakaran di area padat penduduk di Kota Jogja.

kalau ada kemacetan," katanya, Senin (23/1).

Sepeda motor Si Cakra itu dilengkapi dengan dua tabung pemadam foam atau busa berkapasitas 25 liter, serta dibekali pula dengan alat pemadam api ringan untuk melakukan penanggulangan api.

Rencananya dua sepeda motor tersebut akan ditempatkan di dua pos yang dimiliki Damkarmat Jogja yaitu Mako Induk Balai Kota serta Pos Jalan Kyai Mojo.

Selain adanya dua motor pemadam Si Cakra, Octo juga menjelaskan pada akhir tahun 2022 ini, Dinas Damkarmat juga mendapatkan satu tambahan mobil pemadam kebakaran dengan kapasitas 3.000 liter yang akan memperkuat armada pemadaman. Ada juga 30 unit alat pelindung diri (APD) pakaian tahan panas untuk pemadaman dan APD

evakuasi tawon.

Di sisi lain, ia juga menambah sarana prasana untuk sukarelawan pemadam kebakaran (redkar) dari unsur masyarakat. Sarpras yang diterima redkar tersebut bertujuan untuk menunjang aktivitas relawan yang akan mendukung petugas Damkarmat dalam melakukan pemadaman kebakaran.

"Redkar ini merupakan unsur penting juga dalam upaya penanganan kebakaran di Jogja. Kami juga bekal mereka dengan alat pompa portabel kepada delapan kampung," katanya.

Ia menambahkan alat ini diharapkan bisa menjadi sarana penunjang sukarelawan untuk melakukan pemadaman awal ketika terjadi kebakaran di wilayah padat penduduk. "Sebelum nantinya mobil pemadam bisa datang dan memasuki TKP," kata Octo.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005